

Unimal Gelar Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-115



Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-115. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Universitas Malikussaleh melaksanakan upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-115 tahun 2023 yang berlangsung di lapangan kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (22/5/2023).

Upacara tersebut dihadiri oleh seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN), Tenaga Kependidikan (Tendik), dan mahasiswa yang ada di lingkungan Universitas Malikussaleh.

Dalam kesempatan itu, Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Dr Azhari menjadi pembina upacara.

Plt Menkominfo Mahfud MD dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan oleh Dr Azhari menyampaikan, *Boedi Oetomo mendasarkan dirinya untuk mengejar tiga tujuan yang menjadi cita-cita utama kebangkitan nasional, yakni memerdekakan cita-cita kemanusiaan, memajukan Nusa dan bangsa, serta mewujudkan kehidupan bangsa yang terhormat dan bermartabat di mata dunia.*

Barisan persatuan yang dibentuk Boedi Oetomo adalah suatu pemantik bagi kekuatan Indonesia dalam menghadapi berbagai tantangan di masa sulit, baik masa pra kemerdekaan maupun pasca kemerdekaan.

Di saat kemerdekaan telah kita raih, barisan perjuangan kita harus tetap rapat, erat, dan terus maju bergerak mengobarkan api 'Semangat Untuk Bangkit' demi mewujudkan Indonesia emas 2045.

Tanggal 5 Mei 2023, WHO telah mengumumkan bahwa Status Public Health Emergency of International Concern (PHEIC) atau darurat kesehatan global Covid-19 secara resmi ditutup.

Selama tiga tahun terakhir, barisan perjuangan rakyat Indonesia terbukti tetap erat dalam melaksanakan penanganan pandemi Covid-19 sekaligus untuk memulihkan perekonomian Indonesia.

Hal ini menjadi momentum untuk memaknai Harkitnas ke 115 ini sebagai upaya membangun semangat kebangsaan untuk bangkit pasca pandemi. Harkitnas juga kita maknai dengan memperingati perjuangan bersama kita.

Kebangkitan Indonesia di tengah arus krisis dunia juga ditunjukkan melalui kiprah kita di berbagai forum internasional. Dunia menyaksikan kepiawaian Indonesia dalam memimpin forum regional dengan kekuatan ekonomi yakni G20.

Kepemimpinan Indonesia di tingkat dunia pun terus berlanjut dengan keutamaannya dalam forum Asean di tahun 2023 yang efektif sejak 1 Januari 2023 lalu.

Tingginya kepercayaan dunia kepada Indonesia menjadi momentum untuk mengimplementasikan semangat kebangkitan nasional dalam menyambut pasca pandemi Covid-19 sekaligus perjalanan menuju Indonesia emas 2045.

Dengan semangat Harkitnas, kepada seluruh komponen bangsa mari terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari merapatkan barisan perjuangan kita dengan menunjukkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan. [tmi]

Tanggal: 22 May 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),